

1.—Soumise une communication du "Montreal Technical Institute" sollicitant une entrevue, pour demander une augmentation de la subvention qui lui est accordée par la Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'informer ladite Association que sa demande sera prise en considération, quand la répartition du crédit voté pour subventions sera faite.

14.—(24818) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, recommandant le paiement du plein salaire de M. Constantin Colas, Assistant-Ingénieur du Département des Egouts, qui est appelé sous les drapeaux.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'autoriser le paiement du plein salaire de M. Colas, pour tout le temps qu'il sera en service militaire, à compter de son départ, dès qu'il aura produit les papiers nécessaires établissant sa présence dans le service actif.

15.—(24830) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, recommandant de ne plus payer le salaire de M. Robert W. Mitchell, Assistant-Ingénieur au Plant de Filtration, parti pour faire du service militaire.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

16.—(23002) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, au sujet des subventions aux Institutions de Charité.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De renvoyer ledit rapport à son auteur, pour rapport additionnel, conforme en autant que possible aux objections soulevées, quant aux conditions imposées aux dites Institutions.

17.—Soumise une communication de M. Anselme Demers, au sujet de son renvoi du service des Détectives.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Surintendant de Police pour rapport.

18.—Soumis des mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité au montant de \$24,526.54, suivant liste certifiée.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

19.—(24820) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistiques, recommandant le paiement à l'Hôpital Alexandra, d'un compte, au montant de \$2,817.00, représentant 2,817 jours supplémentaires d'hospitalisation audit hôpital, durant le dernier trimestre de l'année 1914.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte.

20.—Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De demander au Département en Loi de préparer une formule d'engagement pour les nouveaux employés qui entreront au service de la Ville, en vue de rencontrer les exigences du règlement établissant le Fonds de Pension.

21.—(24580) Soumise une réquisition du Surintendant des Impressions et de la Papeterie, pour travaux d'impression requis par les différents Département et effets de papeterie.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver ladite réquisition.

22.—(23743) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistiques, en réponse à la demande d'une délégation concernant les viandes qui sont apportées de la campagne.

13.—Submitted a communication from the Montreal Technical Institute, asking for an interview for the purpose of asking that the grant made to them be increased.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said Association be informed that its request will be considered when the apportionment of the appropriation voted for grants is made.

14.—(24818) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, recommending that Mr. Constantin Colas, Asst.-Engineer of the Sewers Department, who has gone to the front, be paid his full salary.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That Mr. Colas be paid his full salary for all the time he shall be on active service, from the date of his departure, as soon as he has filed the necessary documents establishing his presence at the front.

15.—(24830) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, recommending that the salary of Mr. Robert W. Mitchell, Asst.-Engineer at the Filtration Plant, who has gone to the front, be no longer paid.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To concur in said report.

16.—(23002) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, re grants to charitable institutions.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said report be referred back to the Director of Municipal Assistance for an additional report, taking into account, as far as possible, the objections raised as regards the conditions imposed upon said institutions.

17.—Submitted a communication from Mr. Anselme Demers anent his dismissal from the Detectives Department.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the matter be referred to the Superintendent of Police for a report.

18.—Submitted warrants, verified by the City Comptroller and Auditor, amounting to \$24,526.54, as per certified list.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

19.—(24820) Submitted a report from the Medical Health Officer, recommending that the Alexandra Hospital be paid a sum of \$2,817, representing 2,817 supplementary nursing days at said hospital, during the last three months of 1914.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment of said account.

20.—On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the Law Department be requested to prepare a form of engagement for the new employees who may enter the City's service, so as to meet the requirements of the by-law establishing a Pension Fund.

21.—(24580) Submitted a requisition from the Superintendent of Printing and Stationery, for printing work required for the different departments and for stationery.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To approve of said requisition.

22.—(23743) Submitted a report from the Medical Health Officer, in reply to a petition submitted by a delegation re meat brought from the country.